
Sale caravana de la Familia DIF con ayuda a damnificados de Guerrero

Participan 335 brigadistas voluntarios que llevan 225 toneladas de víveres en 18 camiones, enviados de corazón en apoyo a las familias guerrerenses afectadas por el huracán Otis

Sistema Nacional DIF | 02 de noviembre de 2023 | Comunicado

Esta mañana, Nuria Fernández, titular del DIF Nacional, encabezó el banderazo de salida de la caravana nacional y brigada humanitaria del Sistema DIF con destino a Guerrero.

Ciudad de México, 02 de noviembre de 2023.- Esta mañana la titular del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF), Nuria Fernández Espresate, dio el banderazo de salida de la caravana nacional y brigada humanitaria que lleva ayuda para las familias afectadas por el huracán Otis en Guerrero.

Nuria Fernández informó que esta caravana de la gran Familia DIF, en la que participan DIF estatales, diversas dependencias y organizaciones, está integrada por 335 brigadistas que colaboran de manera voluntaria, 225 toneladas de víveres y apoyos, así como 18 camiones que además llevan amor y esperanza para las hermanas y hermanos guerrerenses.

“Cuando comenzó la emergencia nos dimos cuenta que era necesario poner en marcha toda la fuerza que tiene el DIF a nivel nacional para colaborar, por lo que lanzamos una convocatoria y todos los estados respondieron con ayuda propia, pero además también destinamos para Guerrero parte de un apoyo alimentario con el que contamos en el DIF que es especial para la población en condiciones emergencia”.

En la salida del contingente, que partió a las 05:00 horas de las oficinas centrales del DIF Nacional ubicadas en la alcaldía Benito Juárez, la titular del SNDIF reconoció y agradeció el apoyo invaluable de los estados participantes, entre los que mencionó a Tlaxcala, Puebla, Oaxaca, Hidalgo, Sinaloa, Veracruz, Zacatecas, Tamaulipas, Nayarit, y otros más que se han sumado a la causa y llegarán de manera directa a la entidad.

De igual manera, dio las gracias al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) por sumarse a la causa y a la Comisión Nacional de Salud Mental y Adicciones (Conasama) que lleva psicólogos y psiquiatras para atender a la población que lo requiera al llegar a Chilpancingo, Guerrero, que será al primer punto de la caravana, de los siete que se tienen contemplados visitar en esta jornada.

“Les quiero agradecer a las personas de todos los estados, a todos los DIF, a las y los compañeros responsables de estos organismos, pero también agradecer a las y los habitantes de los estados que contribuyeron en el acopio, les quiero agradecer muchísimo, vamos en el camino, vamos con las secretarías de Marina y Bienestar y muy pronto llegaremos y les estaremos informando de todo”, comentó Nuria Fernández en un mensaje transmitido vía redes sociales en su camino rumbo a Guerrero.

Explicó que esta brigada se dividirá en cuatro funciones diferentes, la primera colaborará con las labores de protección civil (desazolve, retiro de escombros y recolección de basura); la segunda brindará contención a las niñas, niños y adolescentes mediante atención psicológica y lúdica con juegos y actividades para ellas y ellos, así como la intervención de la Procuraduría Federal de Protección a Niñas, Niños y Adolescentes del SNDIF para proteger los derechos de la niñez guerrerense.

En la tercera labor colectiva, especialistas trabajarán con personas mayores y con discapacidad para brindarles atención prioritaria a través de una unidad médica móvil y la cuarta será la instalación de cinco cocinas móviles para ofrecer raciones de alimentos calientes a la población. Cabe resaltar que este trabajo es posible gracias a la estrecha colaboración del DIF Nacional con el Gobierno del estado de Guerrero y el DIF estatal.

Finalmente, Nuria Fernández puntualizó que el acopio recabado, en el que se incluyen alimentos no perecederos, artículos de aseo personal, agua embotellada, papel higiénico, productos de limpieza, entre otros, se entregará a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para su distribución directa y transparente a las y los afectados, así como lo instruyó el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

---oo0oo---

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?



